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СРАВНИТЕЛЬНОЕ ПРАВОВЕДЕНИЕ 
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Статья посвящена анализу понятия постоянного представительства сервисного типа в государствах БРИКС. Автор 
исследует подход государств БРИКС к легальному определению понятия постоянного представительства сервисного 
типа, а также его толкованию в правоприменительной практике. В результате исследования автор приходит к выводу о 
том, что, несмотря на использование в большинстве государств БРИКС элементов концепции постоянного представи-
тельства сервисного типа, заложенной в Модельной налоговой конвенции ООН, практическое применение данной кон-
цепции в отдельных государствах зависит от особенностей национального налогового законодательства. Также автором 
обосновываются некоторые изменения в национальном налоговом законодательстве Российской Федерации.
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The article is devoted to the analysis of the concept of service permanent establishment in the BRICS states. The author 
examines the approach of the BRICS states to the legal definition of the concept of a service permanent establishment, as well as 
its interpretation in law enforcement practice. As a result of the study, the author comes to the conclusion that, despite the use 
in most of the BRICS states of the elements of the concept of a service permanent establishment laid down in the UN Model Tax 
Convention, the application of this concept in each state depends on the specifics of its national tax legislation. Also, the author 
substantiates some changes in the Russian national tax legislation.
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